

# Décès du violoncelliste Mstislav Rostropovitch !

Mstislav Rostropovitch le grand violoncelliste est décédé ce matin annonce france-info ! Rappelez-vous, c'est ce Monsieur qui est allé jouer du Bach devant le mur de Berlin le jour même de sa chute

Rostropovitch le 9 novembre 1989 aux toutes premières heures de la chute du mur de Berlin, assis sur une chaise contre un pan de ce mur lui a valu d'être connu dans le monde entier, la scène ayant été filmée par des télévisions internationales.(Wikipedia)

Son interprétation est exceptionnelle et on peut reconnaître sa "patte" dès les premières notes. Si vous ne l'avez jamais entendu essayez donc un morceau de Bach bien sûr interprété par lui, ou le concerto en ré de Haydn ... une pure merveille !

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 27 avril 2007**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7221-deces-violoncelliste-mstislav-rostropovitch.html>